



SANT MARTÍ D'ODELLÓ

La primera noticia que se tiene de la parroquia es en el acta de Consagración de la Catedral de Urgell el siglo X. Fue una dependencia de Sant Martí del Canigó hasta la Revolución Francesa.

Perteneció al obispado de Urgell hasta el concordato de 1801.

Se trata de un edificio del siglo XII muy modificado; a pesar de todo, presenta una nave rectangular cubierta con vuelta de cañón, un ábside semicircular y una torre de campanario.

El elemento destacable es la portada, que antes se encontraba a mediodía, donde hay que remarcar la belleza de las dos columnas con capiteles esculpidos (fuertemente malogrados) y la herrería.

Un elemento curioso es la reja del suelo de la entrada que cubre una fosa que imposibilita la entrada de animales.

Se venera una bonita talla de la Virgen María del siglo XII.





